
第２回「学び集会」の感想 実施日 11月７日（月） ６限目 ＠体育館
テーマ 「良い授業」を一緒につくるには

みんな（志賀中）の「授業満足度」をあげるために“宣言します！”
・授業中の無駄話はしない！ ・私語を無くします！ ・先生の話をきちんと聞く！

・休み時間と授業中のメリハリをつけます！ ・授業に集中します！ ・もっと真剣に受けます！

・うるさい人に注意します！ ・先生の話を１回で聞き取れるようにします！

“先生やみんなへのお願い！”
１年 ・メリハリをつけてください。 ・人が不快な気持ちになるようなことを言わないで欲しい。

２年 ・少しでも集中して取り組みたいので，いらないことを話さないでください。

３年 ・分からないと質問したら，ちゃんと真面目に答えてほしい。 ・差別はやめて欲しい。

・先生がずっとしゃべるというのはやめて欲しい。 ・どの先生でも同じ態度でいてほしい。

生徒の感想
１年・校長先生や山田先生の声が聞きやすかったので，真似できるようにしたいです。僕の理

想の先生は，「一人でいる時に声をかけてくれる先生」です。お願いします。

・生徒の要望に校長先生をはじめ，先生方が応えてくださっているので，それを無駄にし

ないよう，クラスみんなで授業に集中して取り組んでいこうと思う。

・学び集会を通して，自分が不満に思っていることもみんな思っているんだなと思った。

授業満足度も１学期に比べて確実に上がっていて嬉しかった。

・校長先生や３年生がとても良い事を言っていたので「なるほど」と思いました。

・他の人の授業満足度や授業をどう思っているかが分かって，自分は今していないけど，

これからも迷惑になる行動はしないようにしたいと思った。

２年・１学期の授業満足度が思ったより低かったので，授業中に私語をしないように気をつけ

ようと思います。ある学校の理想の先生が共感できる意見ばっかりだったので，意外で

した。校長先生の話から坂本龍馬のようになれるようにもっと勉強しようと思いました。

・先生方がいろいろ考えたり，良くしようとしてくれていることがすごいと思いました。

自分達もがんばって授業を受けようと思いました。

・いい集会だったと思いました。授業満足度を上げたいです。

・いろんな人の意見を聞いて，いい意見がたくさん出ました。これからの志賀中を良くす

るために努力していきたいです。また，みんなに今日のことを意識して授業などに集中

してほしい。

３年・学び集会を通して，みんなの意見がきけたりして，先生に対する思いなどが分かりまし

た。私は学び集会をすることで，ちょっと成長できているなと思います。もっと頑張っ

て勉強に取り組みたいなと思いました。

・授業を良くするための課題がたくさんあるから，まずは自分たちで直していこうと思っ

た。だから，先生たちにも直すようにして欲しいと思った。

・もし良い授業をするとしたら，自分たち生徒は何をすればよいのか分からなかった。

・学年別授業満足度で３年生が一番低かったのが残念だった。３年生の生徒がたくさん発

表しているのがいいと思った。これからは，みんなで授業を良くしていきたい。

・校長先生の話から，「授業前に出来なかったことが，授業後にできるようになること」

が大切なんだなと思いました。そうなるように日々の授業と真剣に向き合っていきたい。

・これをきっかけに先生や生徒の授業態度が大きく変わると思います。お互いに求めてい

るものが言い合えたので，いい機会になりました。

・全校生徒で交流することができたので，これから授業満足度が少しずつでも上がったら

いいと思いました。先生たちだけでなく生徒も相手のことを思いやる心で授業を受けれ

ば，志賀中の授業はもっとより良いものになると思います。




